
 

 
 

 

 

 Rolf Bohley 
TG Gönningen 
Schriftführer Tennis 
Bei den Lindenwiesen 47, 72770 Reutlingen-Gönningen  
Telefon: 07072/912506 Mobil: 0163/7605655 
Email: rolf.bohley@tggoenningen.de 

Fr 17.02.2017 Protokoll zur Abteilungsversammlung  

 
 Ort: Sportgaststätte Wiesaztal 

 Zeit: 19:30 Uhr – 20:50 Uhr 
 

 Tagesordnung 
 

1. Begrüßung und Bekanntgaben durch den Abteilungsleiter 

 Begrüßung und Rückblick 2016 

o Nach den guten Erfahrungen im Winter 2015/16 wurden alle Plätze mit Folie 
abgedeckt, in der Hoffnung, mit wesentlich weniger Instandsetzungsaufwand und 
Sandkosten auszukommen. 

o Besonderer Dank an alle, die auch kurzfristig für außerplanmäßige Arbeiten (z.B. 
Paletten wegräumen, Linien reparieren) zur Verfügung standen. 

o Hüttensanierung, WC-Anbau: Projekt mangels finanzieller Möglichkeiten abgebrochen. 

o Dank an den Festausschuss, verbunden mit einem Weingeschenk, für die hervorragende 
Organisation des Sommerfestes zum 25-jährigen Jubiläum und für die Erneuerung der 

Inneneinrichtung in der Hütte. 

o Der bisherige Platzwart steht ab 2017 nicht mehr zur Verfügung. Es gibt Gespräche 
mit einem möglichen Nachfolger. Bis die Formalitäten mit dem Hauptverein geklärt 

sind, wird noch kein Name genannt. 

o Verschmutzung der Sitzecke: 

 Kaum Unterstützung durch Polizei, da die „Übeltäter“ regelmäßig rechtzeitig 
verschwinden.  

 Absperrung mit Bauzaun ist aus organisatorischen Gründen nicht mehr in diesem 

Winter gelungen. 

 Diskussionsgrundlage: Ist eine komplette Einzäunung die einzige Lösung? 

 Ausblick 2017 

o Alle Mitglieder sind zur Mitarbeit bei der Planung der 100-Jahr-Feier der TG 
Gönningen aufgerufen. 

o Kritische Mail des Vorstands der TG zum Thema „Mitarbeit/Beteiligung der 

Abteilungen“ wurde verlesen. 

o Termine für Platzinstandsetzung:  

Freitag  31.03.2017 ab 15 Uhr 
Samstag 01.04.2017 ab 9 Uhr 
Freitag  07.04.2017 ab 15 Uhr 

Samstag 08.04.2017 ab 9 Uhr 



 

 
 

 
o Getränkeautomat: Wird weiterhin durch Jürgen Weber betreut; Wolfgang Walter 

versucht Generalinstandsetzung. 

o Breitensport: Hakan Inac beklagt überwiegend vergebliches Warten am Freitagabend 
und sucht Partner, der sich mit ihm abwechselt. In Zukunft werden Kontaktdaten durch 

Aushang und auf der Homepage bekannt gemacht, damit die ständige Anwesenheit 
freitags entfallen kann. 

o Vorstandswahlen 2018: Wilfried Jakubietz und Wolfgang Walter stehen nicht mehr 
zur Verfügung. 

2. Bericht des Sportwarts 

 Rückblick 2016 

o Gem. Juniorinnen/Junioren: 3. Platz von 4 in der Bezirksstaffel 1 

o Damen: 3. Platz von 5 in der Kreisstaffel 1 

o Herren: 2. Platz von 6 in der Kreisstaffel 2, Aufstieg in die Kreisstaffel 1 

o Damen 50: 5. Platz von 6 in der Bezirksstaffel 1, punktgleich mit Platz 4 

o Herren 50: Tabellenletzte in der Bezirksklasse 2 

o Herren 60: Tabellenletzte in der Bezirksoberliga 

o Herren 65: 2. Platz in der Staffelliga 

 Ausblick 2017 

o Neu: Kid Cup U12 in der Kreisstaffel 1 

o Neu: Gemischte Knaben/Mädchen in der Bezirksstaffel 1 

o Herrenmannschaft (4er) in der Kreisstaffel 1  

o Damen, Herren 50 und Herren 65 wie im Vorjahr 

o Damen 60 statt Damen 50 in der Staffelliga 

o Herren 60 nicht mehr gemeldet. 

3. Bericht der Jugendwartinnen 

 Zurzeit 23 Kinder im Training. 

 Der Schnuppertag 2016 fand großen Anklang 

 2017 ist wieder ein Schnuppertag geplant. Falls es der Spielplan zulässt: Am 7. Mai. 

 Auch das Abschlussfest vor den Sommerferien war ein großer Erfolg und soll 2017 

wiederholt werden. Geplanter Termin: 24.07.2017. 

4. Bericht des Technikwarts: Wilfried Jakubietz verliest den Bericht in Vertretung.  

 Dank für die Vertretung während des verletzungsbedingten Ausfalls im Frühjahr 2016 

 Pläne für 2017 

o Bau einer „Schutzhütte“ für die Walze 

o Generalüberholung der Walze 

o Reparatur der Schiebetür und Blechverkleidung als Regenschutz 

5. Bericht des Kassenwarts 

 Leichtes Plus von 726€  

o Geringere Kosten für Sand 

o Ca. 600€ Überschuss beim Sommerfest 

 Beitragseinnahmen mit kleinen Schwankungen konstant 

 Kassenstand am 01.01.2016: 10324 €, am 31.12.2016: 11050 € 



 

 
 

 

 WC-Anbau: Gespräch mit Hauptverein ergab, dass die Tennisabteilung von einem 

kleineren Einmalzuschuss abgesehen weitestgehend auf sich allein gestellt wäre; Verweis 

auf die sanitären Anlagen in der nahegelegenen Schule. 

 Die Kasse wurde geprüft ohne Beanstandungen, die Kassenprüfer sind nicht anwesend. 

 Beiträge müssen vorerst per Überweisung bezahlt werden, da der Hauptverein den 

Bankeinzug für die wegen den Arbeitsstunden ständig wechselnden Beträge nicht mehr 
übernimmt. Rainer Winter verschickt Überweisungsformulare. 

6. Aussprachen zu den Berichten:  

 Susanne Schwarz schlägt vor, wieder ein Sommerfest auszurichten, diesmal für alle inkl. 

Jugend, evtl. verbunden mit einem Aktivitätstag auf der Tennisanlage. Der Vorschlag wird 
allgemein begrüßt, der frühere Festausschuss kümmert sich wieder um die Organisation. 
Ulrike Epp schlägt als Termin den 23. Juli und die Zusammenlegung mit dem Abschlussfest 

für die Kinder vor. Der Termin 23. Juli wird vorbehaltlich des noch nicht bekannten Spiel-
terminplans festgehalten 

 Verschmutzung: Es wird ein Angebot für einen Zaun eingeholt. 

7. Schlusswort des Abteilungsvorsitzenden 


